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REQUERIMENTO N.º278/2013.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que o Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal Competente, possa 

esclarecer a esta Casa de Leis o quanto segue: 

 

 Vai ser montada a decoração de natal nesse ano? 

 Vai ser terceirizada ou a Prefeitura Municipal realizará o serviço? 

 O que aconteceu com o material da decoração já existente? 

 Se vendidas, quanto foi arrecadado com a venda? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Nosso Município contava com uma grande estrutura de decoração de natal, 

com iluminações, enfeites e demais itens e todo ano desfrutávamos de uma decoração muito 

bonita, chegando a ser uma das mais belas de nossa região. Isso tudo é motivo de orgulho 

para nós, moradores de Jaguariúna e sinal de esperança para muitas crianças de um futuro 

melhor e com mais alegria.  

É importante sabermos se teremos decorações de natal neste ano já que 

vários eventos não foram realizados por conta da falta de recurso financeiro que nosso 

Município vem passando. 

Vários moradores nos perguntam se teremos decorações de natal este ano 

e nos questionam o que foi feito com as decorações já existentes, uma vez que era uma 

grande quantidade de materiais de enfeites, dentre outros itens. Cobram-nos, também, se 

existir a decoração este ano, como vai ser realizado o serviço de montagem dos mesmos, já 

que gerará um custo grande nos cofres públicos de nosso Município. 

Diante dessa situação, é necessário que a Prefeitura encaminhe a esta 

Casa, as informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 04 de Novembro de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 de 

novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 d novembro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO ETO 

Presidente 

                                                                                                                                                   


